

**>> SALAMANCA**

La USAL inaugura en El Cairo el Máster en Lengua y Cultura Hispánicas

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, asistió ayer a la Universidad de El Cairo (Egipto) a la inauguración del Máster en Lengua y Cultura Hispánicas, único título conjunto internacional existente en Castilla y León, que inicia su andadura con 75 estudiantes matriculados procedentes de las seis universidades egipcias participantes en este título. El Máster es un título conjunto internacional de las universidades de Salamanca, Bolonia, Coimbra y seis universidades egipcias, que une dos espacios de educación superior: el espacio europeo y el espacio egipcio, a través de su acreditación por el Consejo Supremo de Universidades. /ICAL